

No.250

害虫が家や健康を守るために真剣な会社
(株)新潟米山薬品便り

365日、24時間稼動中
いつでも連絡OK!!

TEL: 025-283-6333

FAX: 025-283-8345

フリーコール: 0120-642430

至県庁

朱鷺線

至黒崎
新潟駅
当社
ケズ
テヅキ
新潟市中央区女池8-15-16



夢
情
想
感
想
社
訓

皆さんの周りでシロアリ
ネズミゴキブリハチタニなどご
困っている家ありませんか!?
当社におまかせ下さい! や、つけあわ
ホームページを見なさい!

新潟米山薬品

検索

福岡ソフトバンクホークスCS3連勝で見事優勝! 4年ぶり日本シリーズへ進出!

日本シリーズでは、GKAが面白い戦いをみますね。今日明日ご決まります。

先日も、シロアリ防除の更新を行いましたが、今まで「数年前は講師として参加していましたが、今回は講師を専門的、専門的にしました。リモート講習もあり、今回約50名程度の参加でした。以前は、300名ギッシリでしてが、これも時代の流れですかね! 以前は、シロアリ業者で専門の悪徳業者を良く見ていませんでしたが、近年では「害虫・害獣駆除サービス」に専門のトラブルが急増しているようで、全国の消費者センターに寄せられる相談は、2023年度で2300件と前年に比べ1.5倍との事! 同センターでは、注意喚起を行っているので(例)深夜自宅P.T.O.で「ゴキブリが出現」ネットで調べて約500円から駆除すると電話して、「料金は1万円くらい」と言われ、手に来てしまった作業員さんは、「1万円の負担、契約書を渡され、仕事なくクレジットで支払う」と言う! 他にも、ネズミ駆除「一年、約5000円」と記載があり、業者から見てたら見直額約135円とか、スマート880円とあったので、依頼するに、1匹880円の料金なの? 「880円×100匹=88,000円かかる」と言いました。。。と色々とあります。他事で、自分ごととして、子供周囲の方を含め多くの方に注意していただきたいと思ります。

*「治る力」人間は本来、皆「治る力」を持っています。けど変な癖や無理が出てきておかしくなっちゃう。例えば睡眠不足は長く寝れば良いと言うのではなく、短めでも「よく寝た」と言う満足感が大事が第一です。食事に行き止り上げると食は「人を良くする」と書きヨリ、だから食養生はとても大切ですが、西洋医学には「自然治癒力」と言葉もないし、食で病を治すと言う考え方がない。アメリカ凶悪犯がいて、彼の髪の毛を調べたら高度な有害金属が検出された。立ち直らせた後に、金額の料理野菜を食べさせていたが、9ヶ月後に彼は何人かいう言ひすは、「この世界がこんなに美しいものだとは知らなかつた。悪いのはカリ食べ続けた東洋が心身で蝕み犯罪者にしてしまったと確信してしまつた。それで僕がお薦めしているトマトの最も美味しい断食です。病気の多くが食べ過ぎ因になる。要は、食い改めをヨリ」と(某)自然研究室

先日、魚沼の温泉旅館に行ってきました。夕方～夜にかけてすさまじいカメムシの数でアリ密なんて聞けようものなら部屋中カメムシだらけです。あまりに車の中にも侵入して家まで連れて来てしまいました。最悪です。(星)

今年は色々な人からご縁がありコンストラクターに仕事の依頼を頂きました。とても素晴らしいオハガリでとても喜せます。これからももっと多くの人に良い出会いがあるようにもっと德を積んで行きたいです。 伏見

10月になつてもあたたかいいセリが今年はカメムシの数が多すぎます。去年も多かったですが今年は異常にくらいの数です。こまめに窓枠、換気口に薬剤散布をしてカメムシの侵入を防ぎたいと思ってます。大久保

昨年に続き、今年も暑い日が続きました。短い秋が来てしまふのが寒い日もあり、あれだけ嫌がっていた暑い日が少し来なかれないと懇い。ちょうど時おります。 平越

只今、某御商社のネズミ退治作戦中です。以前何度もネズミ入り商品を扱ってきた被害がありました。オーバーランド用のスローアボアリーナーが下ろし下りす。侵入します。色々考えた結果、西戦苦闘してひどい物を作りました。

最近、ハチ駆除の依頼も以前より少なくなったきました。これからは、ネズミの駆除依頼が増えて来そうです。最近のネズミは頭がよく、なかなかハックンコにもかかりません。特に、アスベニがやかいでいます。負けた人がいます。

あ、という間に秋が過ぎていこうとしていますか、中央気温が下がります、虫達も困惑している様です。いまがんばるお客様の家庭等を歩いていると、ヒトスジシマカが寄って来ます。

今年の冬は暖かくなりそうです。玉木

ここ最近、音声ガイダンスの電話が多いですね。数年後には事務職も「AI」に変わってしょうのでしょうか。。。以前私は留守番電話に間違えられることが何度ありました。もっといいのこもった受け答えができるよう気をつけます。 中川

ハクビシン駆除のご依頼が夕くなっています。ハクビシンは捕獲後の処分方法が決まっていて最終的には専門の業者さんに火葬してもらっています。定期的に塔婆供養をお願いしたり、とてもお世話をしています。

渕田